

No. 01, enero 26 de 2016

Más de 100 millones fue la colocación de la CONAFIPS en el 2015

Durante el año 2015, la Corporación Nacional de Finanzas Populares y Solidarias colocó un monto superior a 100 millones de dólares. Esta cantidad fue canalizada a emprendedores de la economía popular y solidaria a través de 146 organizaciones del sector financiero popular y solidario. El total de operaciones fue de 54 360, lo que arroja un promedio de 1848 dólares por operación.

Si se considera el índice de pobreza por necesidades básicas insatisfechas (NBI), se tiene que más de las tres cuartas partes de la cartera colocada tuvo como destino parroquias con nivel de pobreza mayor al 65%. (Ver cuadro adjunto.)

Cartera colocada por nivel de pobreza parroquial - año 2015

Nivel de pobreza parroquial	Monto (USD)	Porcentaje
Mayor al 65%	75 384.200,43	75,1%
Entre el 38% y el 65%	14 788.445,11	14,7%
Menor al 38%	10 275.473,85	10,2%
Total	100 448.119,39	100,0%

Dirección de Comunicación Social Corporación Nacional de Finanzas Populares y Solidarias